

cieux-s collaborations ont heureusement renouvelé ou même créé certaines parties, entre lesquelles nous signalerons celles qui touchent à l'histoire générale des religions, aux origines chrétiennes, aux relations de la révélation chrétienne avec les sciences de la nature, aux doctrines sociales de l'Eglise. Le choix d'un format plus grand et d'un caractère plus fin a permis de faire entrer dans un même nombre de pages une quantité de matières presque double.

*D'après une évaluation qui n'a rien de mathématique, mais repose sur des bases sérieuses, l'ouvrage sera complet en 10 ou 12 fascicules, et l'impression sera terminée en trois ans.*

Les fascicules, ne pouvant être acquis que par les souscripteurs de l'ouvrage complet, ne se vendent pas séparément.

Le premier fascicule, répondant à peu près à la lettre A, a paru le 15 octobre 1908. Le second fascicule a suivi en janvier 1909.

Chaque fascicule de 160 pages ou 320 colonnes in-4°, franco, prix : 5 fr.

— ORDINAIRE DE LA MESSE, avec les Chants des Funérailles, en notation musicale moderne, d'après l'Édition Vaticane, suivi des Messes de Du Mont les plus usitées (version authentique). Transcription exécutée par les soins de Amédée GASTOUÉ, consultant de la Commission pontificale pour les livres liturgiques grégoriens. In-18 (VIII-102 pp.), 0. fr. 25, franco, 0. fr. 35, broché ; en cartonnage, dos toile, 0. fr. 40, franco, 0. fr. 50. — P. Lethielleux, éditeur, 10, rue Cassette Paris (6°).

— LA PASSION DE JÉSUS-CHRIST. Courtes méditations pour chaque jour du Carême, par le R. P. RICHARD F. CLARKE, S. J. Traduites de l'anglais par J. Reymond, professeur, avec l'autorisation de la « Catholic Truth Society ». Broché. 0. fr. 75.

Aubanel Frères, éditeurs imprimeurs de N. S. P. le Pape. Avignon (France).

On ne lira pas ces pages devant un crucifix, sans se sentir plus fort et plus dévoué.

— Où puisez-vous votre sagesse, demandait-on à saint Thomas de Villeneuve? — *Moins dans les livres que dans le Crucifix*, répondit-il. (L'auteur des *Paillettes d'or*.)

Pour « la nourriture spirituelle pendant le Carême », rien ne